
ご意見内容 市の考え

1

「特定空家」、「管理不全空家」の発生を抜本的

に、確実に、かつタイムリーに予防するために、

「財産管理人」制度の積極的な利用を検討してほ

しい。

空家等の適切な管理のために、特に必要があると

認める場合は、財産管理制度の活用について検討

してまいります。

2

空家の解体費の補助金を検討するとの内容を確認

したが、今後どのように検討を進め、いつごろま

でに方針を作成する予定なのか。

現時点においては、検討スケジュール等を明確に

お示しすることはできませんが、今後の空家等の

状況等を踏まえ、検討してまいります。

岩沼市空家等対策計画（案）に対するパブリックコメントの結果


